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東松島市教育委員会 

  



令和４年東松島市教育委員会６月定例会会議録 

 

１ 招集日時 令和４年６月２４日（金） 午前９時００分 

 

２ 招集場所 東松島市役所 ３階 第３委員会室 

 

３ 出席者 教育長 志小田 美弘  委 員 木村 和彦  委 員 鹿野 あい子 

  委 員 福田 ゆかり   

 

４ 傍 聴 者 なし 

 

５ 説明のため出席した者 教育部長     小山 哲哉 

学校教育管理監     村岡  太 

    教育総務課長     樋熊 利将 

                教育総務課長補佐          千葉 純一 

    教育総務課教育総務係長    片岡 真紀子 

    生涯学習課長     五ノ井 勝浩 

     

６ 議事日程         配布資料のとおり 

 

７ 本委員会書記  教育総務課補佐     千葉 純一 

 

８ 開 会 午前９時００分 

 

９ 会議録署名委員の指名 

教 育 長 木村委員、鹿野委員を指名する。 

  

10 前回会議録の承認 

鹿 野 委 員 13 その他での鹿野委員の発言中、「衛星面等の観点から適切にから処理するが」

となっているが正しくは「衛生面等の観点から適切に処理する」ではないか。 

千 葉 補 佐 「衛生面等の観点から適切に処理する」に訂正する。 

教 育 長 （委員全員に諮って）承認する。 

 

11 報 告 

（１）教育行政報告 

教 育 部 長  （教育行政報告一覧表に基づき説明） 

（ 質 疑 ） （質疑なし） 

  

（２）事務局報告事項 

教育総務課長 ５月３０日、矢本二中学区の合同引渡訓練が行われた。 

６月１４日、東レ・バレーボール教室が矢本東小学校で行われ、東レ側では、来年度以

降も継続実施したいとのことであった 

７月４日、夏祭り実行委員会が開催予定となっており私が出席する。小学校の鼓笛や太

鼓の演奏について調整する。 

７月９日、第一回「English Camp in 東松島市 2022」が松島自然の家を会場に開催

される。 

７月２１日～８月２１日まで小・中学校が夏季休業となる。 



７月２２日～７月２６日の日程で県中総体が行われる。 

生涯学習課長 社会教育係 

６月１３日、第三回海と大地子供交流実行委員会が開催された。 

６月２０日、コミニュティーセンターの工事を施工している㈱丸本組からプランター

２０個の寄贈があった。なお、コミニュティーセンターは７月１日再開予定となってい

る。 

６月２１日、青少年健全育成市民会議の全体会が開催された。 

６月２２日、社会教育委員会議が開催された。 

７月１４日、文化協会移動研修が南三陸町で開催され、出席する。 

７月１５日、少年の主張東松島大会が矢本一中を会場に開催予定。 

７月１６日～１７日の日程でイン・リーダー研修会を松島自然の家を会場に開催す

る。 

７月２１日、女性団体連絡協議会が気仙沼市を視察するので出席する。 

７月２９日、婦人会ブロック研修は中止となった。 

スポーツ振興係 

６月１１日、矢本運動公園を会場にグラウンドゴルフ大会が開催され、１３チーム５

１名が参加した。 

６月１３日、復興庁政務官がパークゴルフ場を視察した。 

６月２３日、㈱ベガルタ仙台の清水取締役が本市を含む県内全ての市町町をホームタ

ウンとしたことに伴い市長・教育長を表敬訪問した。 

６月２４日、鷹来の森運動公園を会場に第１６回ペタンク大会が開催される。 

６月２４日、午後に第三回海と大地実子供交流会参加者説明会が開催される。 

７月１６～１８日に奥松島運動公園を会場にデフサッカー男子日本代表強化合宿が行

われる。 

文化財係・縄文村 

７月１０日、「縄文グルメを食そう」というウニを使ったイベントが開催される。 

７月１７日～１８日、「丸木舟つくり体験」が開催される。 

７月２３日～２４日、「縄文教室 土器つくり」が開催される。 

図書館 

災害復旧工事中であるが７月１日から開館予定。その後、幼児向けおはなし会等も再

開予定。 

木 村 委 員 中総体の結果一覧はあるか。 

学校教育管理監 会議終了後に配布する。 

木 村 委 員 English Camp in 東松島市 2022は見学可能か。 

学校教育管理監 可能である。途中まででも、途中からでも構わないので是非お越しいただきたい。 

 

12 議 事 

 承認第７号  専決処分した事件（令和４年度一般会計補正予算（第４号）（教育委員会事務に係る

部分））の承認について 

教育総務課長 専決処分した事件（令和４年度一般会計補正予算（第４号）（教育委員会事務に係

る部分））の承認について、御説明申し上げる。本件は、市長から地方教育行政の組

織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２号）第２９条の規定に基づく意見

を求められたが、教育長に対する事務委任規則第４条第１項の規定により、異議のな

い旨専決処分したので報告し承認を求めるものである。 

（承認第７号関係資料に基づき説明） 

生涯学習課長 （承認第７号関係資料に基づき説明） 



教  育  長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

議案第１９号 東松島市統合型校務支援システム導入業務プロポーザル審査委員会設置要領について 

教育総務課長 議案第１９号東松島市統合型校務支援システム導入業務プロポーザル審査委員会設

置要領について御説明申し上げる。本件は、東松島市統合型校務支援システム導入業

務を実施するに当たって、その業務契約の相手方を選定するための簡易公募型プロポ

ーザル方式による契約の相手方の候補者の決定を厳正かつ公正に行うため、東松島市

統合型校務支援システム導入業務プロポーザル審査委員会を設置するための要領を制

定するものである。（議案第１９号関係資料に基づき説明） 

教  育  長 （委員全員に諮って）承認可決する。 

 

13 その他 

木 村 委 員 先日、読売新聞だったと思うがデジタル教科書の影響による目の疲れや視力の低下につ

いての記事掲載があった。本市のタブレット端末はブルーライト対策を施してあるか。対

策するとすれば費用はどれくらいかかるか。 

千 葉 補 佐 ブルーライト対策はしていないと思うが、次回定例会時に報告する。 

鹿 野 委 員 年に１度学校訪問があるが、その際にタブレット端末が１人１台配布になっているので

タブレット端末を使った授業を拝見したい。 

学校教育管理監 そのようなスケジュールを設定する。 

木 村 委 員 学校給食費についてだが、食材費が高騰している中、質の低下はないのか。給食費を上

げるのであれば保護者の理解も必要となってくるがいかがか。 

教 育 部 長 ６月の定例会で一般質問もあったが、市長は給食の質は落とすことなく、給食費の保護

者負担も据え置き、価格高騰分は市費で対応したい意向がある。同じく６月定例会で市内

農産品活用による児童・生徒応援事業ということで国の財源で８９０万円を予算化し、学

校給食費等の食材価格高騰対策を市費で対応することとしており、来年度以降も同様に実

施できるよう検討していく予定である。 

 

 

 

14 閉 会   午前９時５０分 

 

   令和４年７月２２日 

署名委員                    

 

署名委員                    


